



# 12月14日 北都銀行バドミントン教室



バドミントン楽しい！



うまく当たったよ♪



憧れの北都銀行の選手との対戦！  
負けないぞ！



ありがとうございました！

北都銀行バドミントンクラブのみなさんが、バドミントンを教えに来てくれました。手を取って優しく教えてくれ、とても上手にシャトルを打つことができるようになりました。また、憧れの選手との対戦にもチャレンジし、何度も打ち返そうと頑張り、対戦後は、笑顔で握手を交わしました。バドミントンが、より好きになった一日となりました。



12月22日

# クリスマス交流会



サンタさん、ありがとう♪



プレゼントもらったよ!

何が入っているのかな?



きよしこの夜♪



ジングルベル♪  
ジングルベル♪



クリスマス交流会には、能代南ロータリークラブとイオン能代店、能代松陽高等学校のみなさんが、サンタやトナカイになって来てくれました。たくさんのお菓子のプレゼントをもらい、「何が入っているのかな?」とワクワクした様子の子どもたちでした。また、子どもたちからプレゼントのお礼に「きよしこの夜」や「ジングルベル」の演奏をし、みんなでクリスマスを楽しむことができました。